

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

206

Wien, am 10. Juli 1935.

Weitere Arbeitsvergebungen für den Bau der Wiental- Autostrasse.

Die Magistratsabteilung 25 vergibt die Baumeisterarbeiten für die Aufmauerung der kaisseitigen Stützmauer der Stadtbahn beim Bau der Wiental-Autostrasse Hietzinger Kai von Dommayergasse bis Baumgarten Brücke (Anbotsverhandlung 19. Juli, 11 Uhr) und Hietzinger Kai von Gulden Brücke bis Neudörflgasse (Anbotsverhandlung 19. Juli, 11 Uhr 15). Die Pläne, die Kostenanschläge und die allgemeinen und besonderen Baubedingnisse können in der genannten Abteilung während der gewöhnlichen Amtsstunden eingesehen werden. Für die Anbotstellung sind ausschliesslich die vorgeschriebenen Anbotshelfe zu benutzen, die gegen Erlag von 50 Groschen von der Zentralrechnungsabteilung im Rathaus bezogen werden können. Nähere Auskünfte in der Magistratsabteilung 25, Rathaus, Stiege 3, Hochparterre.

Freie städtische Arztstelle.

In der Heil- und Pflegeanstalt Ybbs a. d. Donau ist die Stelle eines ordinierenden Arztes mit den Anfangsbezügen nach Gruppe Ia, Bezugsklasse 7, Stufe 1 des Gehaltsschemas für die Verwaltungsangestellten der Stadt Wien zu besetzen. Voraussetzungen der Anstellung sind die österreichische Bundesbürgerschaft, ein Alter unter 40 Jahren, das Doktorat der gesamten Heilkunde und eine mindestens zweijährige Praxis als Spitalsarzt nach Erlangung des Doktorgrades. Die Dienstverpflichtung beträgt 40 Stunden in der Woche; die Ausübung der ärztlichen Privatpraxis ist gestattet. Nach reijähriger zufriedenstellender Dienstleistung wird die Anstellung definitiv. Besuche um diese Stelle sind mit der Geschäftszahl M.D.P. 3321/1935 zu versehen, mit den Personaldokumenten und Verwendungszeugnissen zu belegen und am 20. Juli bei der Personalgruppe der Magistratsdirektion im Rathaus einbringen.

Australische Städtevertreter in Wien.

Gegenwärtig weilt eine Reisegesellschaft von australischen Bürgermeistermeistern unter Führung des Präsidenten G.R. Skelton der New South Wales Local Government Association in Wien. Die australischen Gäste sind nach Europa gekommen, um die Organisation der städtischen Verwaltungen der grössten europäischen Städte zu studieren. Die New South Wales Local Government Association ist eine der einflussreichsten und grössten Vereinigungen dieser Art in Australien. Der Aufenthalt der australischen Gäste in Wien ist für einige Tage vorgesehen. Sie werden diese Zeit benutzen, um eine Reihe von städtischen Einrichtungen, unter anderem Siedlungen, das Familienasyl, Assanierungsbauten und Höhenstrasse, kennenzulernen. Die australischen Städtevertreter erschienen am 10. Juli im Rathaus und hörten zunächst im Sitzungssaal der Wiener Bürgerschaft einen von Obermagistratsrat Dr. David in englischer Sprache gehaltenen Vortrag über die Verfassung und die Verwaltungsorganisation der Stadt Wien, worauf sie die Festsäle und die städtischen Sammlungen besichtigten. Hernach wurden sie im Kleinen Sitzungssaal in Vertretung des Bürgermeisters von Vizebürgermeister Kresse empfangen. Für die Gäste dankte der Bürgermeister von New Castle R. Skelton für die freundliche Aufnahme in Wien.